

EN BREF

DÉMÉNAGEMENT DU SERVICE DU TEMPOREL

Info aux Fabriques d'église

Depuis le mardi 28 juillet, les services de tutelle sur les Fabriques d'église et les ASBL vous accueillent dans leurs nouveaux bureaux! Dans le cadre de la nouvelle organisation de la Curie diocésaine, le Service du Temporel a déménagé pour reprendre sa mission au siège de l'Evêché.

Sous la responsabilité de Mme Isabelle Leclercq, le service de tutelle sur les Fabriques d'église pourra être contacté par courrier à l'adresse suivante: Evêché de Liège, Service des fabriques d'église, rue de l'Evêché, 25 à 4000 Liège.

Ce service est joignable par téléphone tous les jours ouvrables de 8h30 à 12h15 sous le numéro inchangé 04/223.42.12. Si vous souhaitez rencontrer personnellement l'un des collaborateurs, veuillez prendre rendez-vous au numéro de téléphone renseigné.

Pour ce qui est du dépôt des comptes et budgets, il continue à se faire rue des Prémontrés 40 à l'accueil du séminaire (Espace Prémontrés) dans la boîte "livraison". Les accusés de réception vous seront envoyés via mail ou par la poste.

Le service de tutelle sur les ASBL qui dès le 1^{er} septembre sera sous la responsabilité de l'économiste diocésain, M. Vincent Phillipart de Foy, peut également être consulté à cette même adresse.

CÉLÉBRATIONS - SPIRITUALITÉ

Nouveaux outils pour la catéchèse

Confrontées au report des célébrations des premières communions et des professions de foi, beaucoup d'Unités pastorales ont déjà pris des dispositions et prévu dates et modalités pour reprogrammer dans les prochains mois ce que le Covid-19 a empêché. En matière de catéchèse, sans doute faudra-t-il renoncer à "rattraper" tout ce qui n'a pas été fait et se centrer sur l'essentiel.

C'est pourquoi, l'équipe du SKT (service catéchèse) du Vicariat "Annoncer l'Évangile" du diocèse de Liège mettra à disposition des catéchistes et pasteurs, dès la deuxième quinzaine d'août, trois nouveaux outils: 1) Découvrir Jésus et la prière pour les 6-9 ans et les 10-12 ans; 2) Découvrir le sacrement de l'Eucharistie, destiné aux catéchistes et pasteurs sur l'Eucharistie et 3) Découvrir Dieu, Père, Fils et Esprit, destiné aux catéchistes et pasteurs, sur la découverte de Dieu, Trinité d'amour.

Plus d'information sur le site www.annoncerlevangile.be ou www.evechedeliège.be.

SANCTUAIRE SAINTE-JULIENNE DE CORNILLON

Julienne et Claire en union

Du 7 au 11 août, la communauté des sœurs clarisses et les membres de l'ASBL du sanctuaire de sainte Julienne de Cornillon vous invitent à fêter de façon particulière leur deux saintes patronnes.



Intérieur de l'auberge du pèlerin saint François à Cornillon.

Vu leur multiple proximité, le sanctuaire a la joie d'associer les deux saintes patronnes: elles sont nées à un an d'écart (en 1192 et 1193), elles sont représentées avec un ostensor, elles étaient sensibles aux pauvres et aux lépreux, et leur fête est espacée de quatre jours seulement.

Programme du 7 et 11 août

Dans le respect des consignes imposées pour éviter la propagation du Covid-19, les messes seront célébrées en comité restreint, mais vous pouvez confier toutes vos intentions en les envoyant au sanctuaire, soit par email à cornillon@saintejulienne.org soit par courrier à l'ASBL Sanctuaire de sainte Julienne de Cornillon (rue de Robermont 2, 4020 Liège). Au programme: messe solennelle le vendredi 7 août à 18h pour sainte Julienne et le mardi 11 août à 8h pour sainte Claire.

Le Mont-Cornillon est le lieu de la révélation de la Fête du Corps et Sang du Christ, pain et vin. La belle chapelle avec son chœur roman classé est ouverte pour la prière. Pour montrer votre solidarité, vous pouvez allumer une bougie sur la nouvelle table installée devant la statue de sainte Julienne et invoquer sainte Julienne et sainte Claire entre 8h30 et 17h30. Une nouvelle prière pour soulager les souffrances induites par le coronavirus y est affichée.

L'impact du Covid-19

Une collecte spéciale aura lieu pour soutenir le monastère et la fabrication et ventes des hosties, principales ressources du sanctuaire, durement impactés par la suspension des messes durant le confinement.

Afin de faire face à ses engagements (environ 20.000 € par an), notamment les frais de chauffage et d'énergie du monastère, de l'atelier d'hosties et de la chapelle, le sanctuaire de Cornillon sollicite votre solidarité et votre générosité par un don sur le compte bancaire IBAN BE07 0682 0174 4566 - BIC GKCCBEBB au nom de l'ASBL Sanctuaire de sainte Julienne de Cornillon (rue de Robermont 2, 4020 Liège).

Vue panoramique exceptionnelle

Ces journées spéciales au sanctuaire de Cornillon sont également l'occasion de voir l'évolution des transformations du béguinage contemporain avec une nouvelle salle polyvalente Saint Thomas d'Aquin logée entre la chapelle et l'entrée du monastère. A cette fin, trois anciennes caves inoccupées sont transformées en un lumineux espace d'accueil de 50 personnes. Lors de votre passage vous pouvez profiter d'une vue panoramique exceptionnelle sur la ville de Liège depuis le Mont-Cornillon, juste sous la Chartreuse.

Une idée inédite pour passer quelques jours de vacances ou de retraite. Logez à l'auberge du pèlerin saint François qui propose 10 places réparties sur quatre chambres. En randonnée ou pour le plaisir, une étape monastique permet de vivre l'intériorité du chemin.

Plus d'informations sur le site du sanctuaire <https://www.saintejulienne.org/fr/>.



Ces journées spéciales seront également l'occasion de voir les transformations du béguinage contemporain.

COLLECTE PRESCRITE DU 15 AOÛT

Soutenez Caritas Secours



En cet été si singulier, nos valeurs chrétiennes nous rappellent que, si nous sommes égaux face à la pandémie qui frappe l'humanité, nous ne le sommes pas tous avec les mêmes forces et moyens pour y faire face. A l'occasion de la Fête de l'Assomption 2020, le weekend du 15 et 16 août se tiendra la traditionnelle collecte en faveur de Caritas Secours Liège qui compte 60 associations apportant aide et écoute sociale envers les plus démunis près de chez nous.

Le confinement a donné à voir l'importance de la solidarité et de l'échange humain. Mais il a aussi révélé l'immense pauvreté existante et grandissante.

Pour pouvoir affronter ces lendemains que d'aucuns annoncent plus difficiles encore, il nous faut tendre la main et avancer ensemble, masqués peut-être, mais ensemble inévitablement.

Réduction fiscale portée à 60%

Sans votre générosité, ces associations ne peuvent pas agir auprès des familles et des jeunes de plus en plus nombreux à dépendre du Revenu minimum d'intégration, fragilisés par la vie et le contexte historique.

Cependant, il y a tant à faire pour tenter d'affronter les inégalités sociales que la crise actuelle prévoit grandissantes dès

la rentrée. Réagissons ensemble. Pour aider Caritas Secours Liège, merci d'effectuer un don ou un legs à son nom qui favorise la défiscalisation à partir de 40 €/an sur le compte BE04-2400-8007-6231 – mention Don.

Les dons d'un certain montant effectués en 2020 bénéficieront d'une réduction fiscale de 60%, avec effets rétroactifs pour 2020 (info du gouvernement fédéral du 12 juin 2020). Le plafond de la réduction d'impôt au titre de libéralités est porté de 10 à 20% du revenu net imposable.

✉ Régine KERZMANN, responsable Caritas Secours Liège.